

No quiere dirigir el PRD

Escrito por Agencias
Domingo 13 de Febrero de 2011 14:50

+ Cárdenas Batel rechaza buscar tal dirigencia

MORELIA, Mich., 13 de Febrero de 2011.- El ex gobernador de Michoacán Lázaro Cárdenas Batel, nieto de `Tata´ Lázaro e hijo de Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, rechaza la posibilidad de que dirija al Partido de la Revolución Democrática en el país.

Sólo se comprometió a participar en las campañas de los candidatos en el Estado de México y Michoacán, al ser entrevistado en esta capital, a la cual acudió al Tercer Informe de Gobierno de Leonel Godoy Rangel.

Cárdenas Batel quiso ser preciso al declarar que coordina un proyecto sobre migración y derechos humanos, tarea que dijo, no puede dejar de atender.

'Tengo la obligación de concluir esa tarea, yo estimo en el mes de junio, y a partir de entonces estaré por acá (México) participando en la política del país, apoyando a los candidatos del PRD en el Estado de México y aquí en Michoacán en donde el PRD no puede darse el lujo de perder', dijo.

El ex mandatario michoacano afirmó que su resolución es definitiva y aseguró que ya se lo notificó así a cada uno de quienes impulsaron esa posible dirigencia, la cual agradeció y confesó que fue difícil tomar una decisión negativa.

Mencionó que el triunfo y expansión del PRD más que estar basado en una persona depende de la unidad y cohesión que puedan lograr sus militantes.